



Baden-Württemberg.de

📅 24.04.2014

SPITZENREITER

Baden-Württemberg investiert am meisten in Forschung und Entwicklung



© picture alliance/dpa | Sebastian Kahnert

Im Jahr 2011 belegte Baden-Württemberg im Vergleich der 98 Regionen in der Europäischen Union erneut mit deutlichem Vorsprung den Spitzenplatz im Forschungswettbewerb. Nach Angaben des Statistischen Landesamtes investierte Baden-Württemberg 5,1 Prozent (FuE-Intensität) des Bruttoinlandsprodukts in Forschung und Entwicklung (FuE).

„Die Stärke von Baden-Württemberg liegt in seiner Innovationsfreude. Kein anderes Land innerhalb der Europäischen Union besitzt so ein großes Innovationspotential. Diesen Vorsprung wollen wir weiter ausbauen. Daher stellen wir im laufenden Doppelhaushalt allein im Haushaltbereich des Finanz- und Wirtschaftsministeriums rund 165 Millionen Euro für die wirtschaftsnahe Technologie- und Innovationsförderung zur Verfügung. Das ist ein Rekordwert für Baden-Württemberg. Damit investieren wir in die Zukunft von Baden-Württemberg und sichern den Erhalt von Arbeitsplätzen im Land“, sagte der Minister für Finanzen und Wirtschaft Nils Schmid.

#Forschung #Wirtschaft

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/baden-wuerttemberg-mit-hoechster-forschungs-und-entwicklungs-intensitaet-in-der-europaeischen-union>